

COLLECTE D'URINE POUR C. TRACHOMATIS ET N. GONORRHEAE

Matériel fourni: Contenant d'urine stérile
Milieu de transport PCR Cobas (Pipette fournie)

Procédure:

1. Ne pas uriner **au moins 1 hr** avant le prélèvement.
2. Après 1hr, uriner entre 10-50 mL d'urine dans un contenant stérile.
3. Utilisez la pipette fournie pour transférer **IMMÉDIATEMENT** l'urine dans le **milieu de transport cobas PCR**. Le volume nécessaire d'urine se retrouve entre les deux lignes noires sur l'étiquette.
4. Vissez bien le bouchon en le fermant.
5. Inversez le tube 5 fois de haut en bas et gardez-le à la température pièce jusqu'à ce que vous veniez déposer l'échantillon.
6. Indiquer sur la requête: **la date et l'heure de la collecte**
7. Une fois la collecte terminée, rappez le contenant d'urine bien identifié, le formulaire de requête de votre médecin et votre carte d'hôpital au centre de prélèvement **Site Glen, porte D02.2307**, dans les 24 heures qui suivent. S.V.P. prenez un numéro quand vous arrivez au centre de prélèvement. Veuillez noter que nos heures d'ouvertures sont du lundi au vendredi de 07h00 à 14h45. On est également fermé la fin de semaine et les jours fériés.

Si vous avez des questions, veuillez vous référer a notre site web <https://cusc.ca/patients/centres-de-prelevements>.

URINE COLLECTION FOR C. TRACHOMATIS AND N. GONORRHEAE

Provided material: Sterile urine container
Cobas PCR Media tube kit (Pipet provided in the kit)

Procedure:

1. Do not urinate for at **least one hour** prior to your urine collection.
2. After one hour, provide the first catch urine (10-50ml) into a sterile urine container.
3. Use the provided disposable pipet to transfer the urine **IMMEDIATELY** from the container into the **cobas PCR media tube**. The correct volume of urine has been added when the fluid level is between the two black lines on the tube label.
4. Tightly re-cap the cobas PCR media tube.
5. Invert (mix) the tube 5 times and store at room temperature until you return to test center to drop it off.
6. Indicate on the requisition: the **date & time** of the collection
7. Once completed, bring the properly identified urine collection container, the doctor's requisition and your hospital card to the test center, **Glen Site room D02.2307**, within 24hrs of the collection. Please take a number upon arrival to the test center. We are open Monday to Friday from 07:00am to 2:45pm. We are also closed on weekends and statutory holidays.

If you have any questions, please refer to our website at <https://muhc.ca/patients/test-centres>.